

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 22.06.2017

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Dorow

Ortschaftsrat Hohenerxleben 09.05.2017

AF 507/2017

öffentlich

Anfrage:

Der Rücklauf für die Bürgerselbstauskunft lag in Hohenerxleben bei ca. 50 %.

Erfolgt noch einmal eine Befragung für eine eventuelle Konkretisierung?

Beantwortung:

Es erfolgt demnächst eine Presseinformation, in der noch einmal der Sachverhalt geschildert wird. Danach besteht die Möglichkeit für alle Grundstückeigentümer in Kontakt mit der Stadt Staßfurt zu treten und ggf. die Verhältnisse auf dem Grundstück zu klären. Wenn hiervon kein Gebrauch gemacht wird, werden 2018 im Fall der Gebührenpflicht die Daten so wie sie vorliegen veranschlagt.

Eine erneue Befragung erfolgt nicht.

Sven Wagner
Oberbürgermeister